
Les rivières de la commune de Plerguer repeuplées en truites

Publié le 13/02/2016



Les nouvelles truites sont mises à l'eau dans les cours d'eau répertoriés. |

L'Union des pêcheurs à la ligne de Rennes et de la région procède, durant le mois, à plusieurs empoissonnements : 220 kg de truites adultes (Farios et Arc-en-Ciel) sont déversées dans le Meuleuc et le Tronchet.

Le peuplement de ces rivières sera enrichi à nouveau, en mai, par un alevinage de 9 000 truitelles dans le périmètre du Guyoult, en passant par le Tronchet et le Landal.

L'ouverture de la pêche à la truite aura lieu le 12 mars, à 8 h, avec une prise limitée à six par jour et par pêcheur. Les passionnés de sandres et de brochets devront attendre le 1^{er} mai pour pêcher.

Il est encore possible de prendre une carte de pêche au café Blin, au Calvaire.